



二度と白衣を戦場の血で汚さない

かがやけ!

日本医労連憲法平和対策委員会

2014年6月30日

憲法ニュースNo.13

7月1日には集団的自衛権行使容認の閣議決定がされようとしています。各地で予定される行動などを成功させましょう。公明党議員、自民党総務会メンバー、閣僚などへのファックスを送り続けましょう。

緊急

別紙の大臣や公明党 自民党議員に抗議FAXを!

《ファックスにこめたい文例》

集団的自衛権行使容認は、「限定的」などといっても海外で武力行使することです。

戦争に反対です。戦争するためのごまかしは国民には通用しません。

与党だけの密室協議で、解釈で憲法を壊さないで下さい。

憲法破壊のクーデターは直ちに中止してください。

憲法を守ってください。

公明党は、安倍政権の憲法を壊し、日本を戦争に導く共犯者になるのですか。

与党の手続き強行7月1日閣議 決定へ国民的反撃で阻止しよう!!

☆首相官邸前行動

6月30日(月) 18時30分~19時30分

解釈で憲法9条を壊すな! 実行委員会、東京デモクラシー・ドラム隊

7月 1日(火) 9時30分~10時30分

解釈で憲法9条を壊すな! 実行委員会、戦争をさせない1000人委員会

12時15分~12時45分 憲法共同センター

17時00分~18時30

解釈で憲法9条を壊すな! 実行委員会、戦争をさせない1000人委員会

☆新宿駅西口街頭宣伝

7月 1日(火) 17時30分~18時30分 憲法共同センター

7月1日の各地の行動に参加し怒りの声をあげよう!

